



AVL Kinderkrippe / AVL Kindergarten eröffnet Die Welt von AVL im "Kleinen"

Von liebevoller Betreuung und kindgerechter Förderung in unmittelbarer Nähe zum Arbeitsplatz der Eltern profitieren AVL-MitarbeiterInnen und deren Kinder durch die neue AVL Kinderkrippe / den neuen AVL Kindergarten. Hier spiegelt sich die internationale Welt von AVL im "Kleinen" wider: Rund 50 Kinder im Alter von ein bis sechs Jahren aus zehn Nationen werden von ausgewählten Betreuerinnen in ihrem interkulturellen Verständnis gefördert. AVL CEO Helmut List: "Durch den frühen Umgang mit unterschiedlichen Kulturen lernen die Kinder, Mehrsprachigkeit und Vielfalt zu respektieren sowie Gemeinsamkeiten und Zugehörigkeiten herzustellen - eine nachhaltige Vorbereitung auf das Leben in einer zunehmend globalen Gesellschaft."

Seit knapp zwei Monaten in Probebetrieb, hat sich die AVL Kinderbildungs- und betreuungseinrichtung zu einem Ort der Begegnung und des Miteinanders etabliert. Kinder aus Österreich, Frankreich, England, Spanien, Kroatien, Italien, Slowenien, der Türkei, aber auch aus China und Indien werden in einer Kindergarten- und zwei Kinderkrippengruppen mehrsprachig betreut; die Betreuerinnen stammen u.a. auch aus Australien, Bosnien und Indien. Das pädagogische Konzept – vom AVL Personalwesen in Abstimmung mit dem Betriebsrat sorgfältig entwickelt – integriert u.a. die Schwerpunkte Gesundheit, Early English, Kunst, Kultur, Musik, offene Strukturen, Ansätze der Montessori-Pädagogik etc. Die kindliche Neugierde und Wissbegierde werden durch Freude am Experimentieren und Entdecken geweckt, die Annäherung an Technik und Naturwissenschaften erfolgt ebenso spielerisch. Dass die Kinder mit Begeisterung dabei sind, beweisen u.a. die fantasievollen Werke zum Thema "Auto der Zukunft", die in einer Ausstellung präsentiert werden.

Das pädagogisches Konzept wurde auch in der Architektur und der Ausstattung des neu errichteten Gebäudes mit 700m² Nutzfläche und einer 350m² großen Terrasse berücksichtigt: Kindliche Bedürfnisse und Interessen stehen im Vordergrund, besonders beliebt ist die attraktive Außenrutsche, die Garten und Dachterrasse verbindet.

AVL ist das weltweit größte, unabhängige Unternehmen für die Entwicklung, Simulation und Prüftechnik von Antriebssystemen (Hybrid, Verbrennungsmotoren, Getriebe, Elektromotoren, Batterien und Software) für die internationale Fahrzeugindustrie mit weltweit mehr als 6.200 Mitarbeitern (Stand 2012).

Kontakt

Dipl.-Ing. Michael Ksela, Unternehmenssprecher AVL Tel +43 1 523 4088

e-mail: michael.ksela@scoopandspoon.com